

In der Strafsache gegen die durch rechtskräftiges Urteil des Volksgerichtshofs vom 12. Juni 1937 wegen Unternehmens des Landesverrats und Vorbereitung zum Hochverrat zum Tode und zum dauernden Verlust der bürgerlichen Ehrenrechte verurteilte

Liselotte H e r r m a n n

habe ich beschlossen, von dem Begnadigungsrecht keinen Gebrauch zu machen, sondern der Gerechtigkeit freien Lauf zu lassen.

(S i e g e l !)

Berlin, den 14. Juni 1938

Der Führer und Reichkanzler

gez. Adolf H i t l e r

Der Reichsminister der Justiz

gez. Dr. Gürtner

Zu III g^{10a}(g¹) 1527/37g

R P 81/38 g

Mit der Urschrift gleichlautend

Berlin, den 15. Juni 1938



Gürtner

als Ministerialkanzleisekretär